

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Hagener Casino-Prozess startet: Vorwürfe gegen die Ermittler

Autor	Beitrag
schindel 22.05.2019 12:04	<p>Sie sollen Steuern in Höhe 48,4 Millionen Euro hinterzogen haben. Dafür müssen sich drei Männer ab Montag vor dem Landgericht verantworten.</p> <p>Er spricht von Vertuschung, einem illegalen V-Mann und „massiven Verfahrensfehlern“. Verteidiger Dr. Ulrich Sommer fährt schon vor Beginn des Prozesses gegen die Verantwortlichen eine Hagener Spielhallen-Betreiberfirma schwere juristische Geschütze auf. Ab kommenden Montag müssen sich drei Männer aus Hagen (zwei Brüder 43 und 39 Jahre alt und ein weiterer 50-jähriger Angeklagter) wegen Steuer- und Abgabenhinterziehung in Höhe von insgesamt 48,4 Millionen Euro sowie der gewerbsmäßigen Manipulation von technischen Aufzeichnungen vor dem Landgericht verantworten.</p> <p>https://www.wp.de/staedte/hagen/hagener-casino-prozess-startet-vorwuerfe-gegen-die-ermittler-id219302421.html</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: